

令和2年 4月24日

地域の皆様 保護者の皆様 生徒の皆さん

大町市立仁科台中学校  
生徒会長 坂口 和弥  
校長 興 幸雄

## 自分たちができること

### 医療や介護現場で働く方へ感謝の気持ちを伝えよう

私たちは仁科台中学校の生徒会、環境委員会です。環境委員会ではボランティア活動や清掃活動などに取り組んでいます。

皆様にはコロナウイルス緊急宣言が出されている中、いかがお過ごしでしょうか。

皆様方と同様に、世界中で生活している方、働いている方々はとても苦勞していると思います。その中でも、医療や介護の現場で働いている方々は、常に人と接していることもあり、感染リスクが非常に高い中、必死に患者さんの診療や治療に対応されています。そこで、最前線で働かれている医療・介護従事者の方々に応援や感謝の気持ちを伝えるため、皆様にも応援メッセージを以下のように書いていただきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

環境委員会 委員長

#### <メッセージを送る方法>

この企画へご理解とご賛同いただけるようでしたら、下記のURLの「[医療介護従事者 応援キャンペーン](https://forms.gle/Wk8TE9r766YAr3H56)」メッセージ受付フォームから、メッセージを入力していただき、送信してください。

URL:<https://forms.gle/Wk8TE9r766YAr3H56>



#### 「医療介護従事者 応援キャンペーン」メッセージ受付フォーム

所属（学校・会社名、もしくはご職業等）\*

回答を入力

所属へは「仁科台中学校」と入力してください

メッセージをお送りする相手をお選び下さい。\*

- 医療従事者
- 介護従事者
- その他: \_\_\_\_\_

相手を変えて複数回送信していただけます

メッセージをご入力ください。\*

回答を入力

こちらにメッセージを入力してください！

裏面にメッセージのサンプルがあります。ご覧ください

例えばこのようなメッセージ 一言でもかまいません

僕の身内にも介護従事者がおります。人と常に接している仕事のため、とても心配です。仕事にはあまり支障がないと言っていますが、ニュースを見るとウイルスに感染するリスクがとても高いことがわかります。医療関係でも介護関係でも大変な現場で働いている方々がたくさんいることに感謝の気持ちでいっぱいです。医療・介護の従事者は危険だと偏見をもつ人がいるというニュースを見て、悲しい気持ちになりました。緊急事態宣言が出されている中、大変だとは思いますが頑張ってください。

☆この企画の全容はこちらからご覧いただけます。

医療介護従事者応援キャンペーン 実行委員会

<http://campaign.grutta.net>



ご協力よろしくお願いたします。🌱

大町市立仁科台中学校  
環境委員会 顧問 戸沢幸子  
TEL:0261-22-1817

実行委員会で作成したフェイスガードと一緒に  
みなさんのメッセージが届けられます。